
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Bégîn :
M. l'abbé Herménégilde TREMBLAY, vicaire à Saint-Malo,
a été nommé vicaire à Portneuf ;
M. l'abbé Conrad RAYMOND, vicaire à Portneuf, a été nommé
vicaire à Plessisville.

FEU M. L'ABBÉ T.-EUG. BEAULIEU

Monsieur l'abbé Thomas-Eugène BEAULIEU, décédé à l'Hospice Saint-Antoine, le 1er juin courant, à l'âge de 87 ans et 5 mois, était membre de la société ecclésiastique Saint-Joseph, de la congrégation du collège de Sainte-Anne, et de la section diocésaine des messes.

JULES LABERGE, ptre,
Secrétaire.

Archevêché de Québec, le 2 juin 1915.

PARTIE NON OFFICIELLE

NOCES D'OR DE S. E. LE CARDINAL

C'est jeudi prochain, le 10 juin, que l'Église de Québec célébrera les noces d'or sacerdotales de son vénérable archevêque.

Cette fête, Son Éminence l'a voulue discrète, familiale, presque intime. Elle débordera nécessairement le cadre où l'on aurait voulu l'enfermer. Quand une famille est aussi grande que celle du vaste diocèse de Québec, et quand le chef de cette famille occupe avec tant d'éclat le sommet de la hiérarchie, il est difficile que passe inaperçu du public un anniversaire aussi considérable que celui qui va nous réjouir.